

Amalien Apotheke

Liebe Ismaningerinnen und Ismaninger, wir freuen uns mit Ihnen die Eröffnung der Amalien Apotheke feiern zu können.

Vor fast genau 200 Jahren zog Prinzessin Auguste Amalie von Bayern als Schlosherrin nach Ismaning. Für ihre Wahl als Namenspatronin der Apotheke gab es zwei Gründe. Einerseits will die Apotheke - mit ihrer zentralen Lage im Herzen Ismanings - ihre enge Verbundenheit mit dem Ort und seiner Geschichte ausdrücken.

Andererseits tragen Frauen und Mütter (Prinzessin Auguste Amalie hatte 7 Kinder!) damals wie heute meist die Hauptverantwortung für die Gesundheitsversorgung ihrer Familie und ihres Umfeldes. Diesem Gedanken will sich die Amalien Apotheke verpflichten und zukünftig ihren Beitrag für eine optimale Gesundheitsversorgung aller Ismaningerinnen und Ismaninger leisten.

Dazu haben wir uns schon in der Eröffnungswoche vom 7. bis 12. Oktober einiges für Sie einfallen lassen:

- Mo** | 7.10. Frisch für Sie gemixt: Probieren Sie die gesunden und leckeren Vitamin - Cocktails von Orthomol
- Di** | 8.10. Testen Sie unsere neue hochwertige Naturkosmetik-Serie mit einer Kosmetikerin von Caudalie
- Mi** | 9.10. Ein Diabetes-Experte von Roche überprüft Ihr Zuckermessgerät und gibt Ihnen wertvolle Tipps zur Messung
→ bitte vereinbaren Sie wenn möglich einen Termin mit uns
- Do** | 10.10. Probieren Sie unsere große Auswahl an Rabenhorst-Säften
- Fr** | 11.10. Lernen Sie die hautfreundliche Kosmetikserie Bioderma kennen
- Sa** | 12.10. Von 10 - 16 Uhr großes Kinderprogramm: Karikaturist, Luftballonweitflug, Glücksrad, Malwettbewerb

Kommen Sie doch einfach vorbei und lassen Sie sich begeistern!

Damit sich Ihr Besuch doppelt lohnt erhalten alle Kunden neben einem kleinen Begrüßungsgeschenk in unserer Eröffnungswoche **20% Rabatt** auf alle Einkäufe!*

Wir freuen uns auf Ihren Besuch
Ihr Team der Amalien Apotheke



* mit Ausnahme von rezeptpflichtigen, preisgebundenen Medikamenten